
Ｑ. 移住したきっかけは？

Ｑ. 移住の際不安に思ったことは？

Ｑ. 移住して良かったことは？

　私の両親が近隣の福山市に在住しています。近くの町に移住しようとしたのがきっかけです。三原市の空
き家バンク物件は福山市、尾道市に比べると格安でした。昨年の 2月に佐木島に渡って家を見に来たとき庭
のすばらしさ、海の美しさに魅了されました。お隣の方が家の管理をしていただいていたのですぐにでも住
めそうでした。三原市は移住者にリフォームの補助金の支給があります。家が夫婦二人住むには広すぎるの
で洋間を cafe に改修しました。佐木島の憩いの cafe になるように楽しみながら頑張っています。

　何も考えていなかったです。なるようになるという心情で不安はありませんでした。

　おいしい空気ときれいな空、たっぷり　のんびりできる時間　愛知県に住んでいる時にはなかったものば
かりです。お隣近所の方々は私たち夫婦にやさしく、親切です。野菜がとれたから、みかんが採れたからと
頂きものばかりで何不自由なく暮らしています。cafe で使う野菜も畑を借りて無農薬栽培に挑戦してます。
愛知県では飼えなかったねこも飼っています。信号、コンビニはありませんが、島暮らしを満喫しています。

家族構成

移住先

移住者名

移住年

職業

広島県

地德智昭

都道府県

移住形態

愛知県⇒佐木島

夫婦二人

I ターン

1 年

会社員⇒パート

移住者インタビュー


